

Chorgemeinschaft Kirchheim bekleidete vorweihnachtlich musikalisch eine Messe

Es war der Wunsch der katholischen Kirchengemeinde St. Peter in Kirchheim an die Chorgemeinschaft Heidelberg-Kirchheim, die vorweihnachtliche Messe zur Begrüßung der Erstkommunionskinder mit festlichem Gesang zu bekleiden. Angekündigt von Gertrud Walz gedachten gleichzeitig die über 50 Sängerinnen und Sänger der verstorbenen Vereinsmitglieder.

Zum Einzug sang der Gemischte Chor dirigiert von Musikdirektor FDB Armin Fink Ph.D. "Tochter Zion" und Pfarrer Chinedu Nweke dankte nach Begrüßung der Gemeinde dem Chor für den musikalischen Rahmen der Messe. Nach der Lesung sang der Männerchor "Veni Jesu" von Luigi Cherubini, nach der Predigt aus der Schubert Messe "Sanctus" und von Jacob Christ klangvoll "Domini, pacem da nobis". Der in Heidelberg bekannte ausgezeichnete Hallenklang der Kirche vermittelte einen raumfüllenden, festlichen Chorklang, der von den Kirchenbesuchern mit Andacht in adventliche Stimmung versetzte.

Die Kommunion begleitete der Gemischte Chor mit "Amazing Grace" und zur Weihnachtseinstimmung sangen die Gemeinde mit dem Chor gemeinsam "Macht hoch die Tür". Zum Abschluss und Auszug einer stimmungsvollen und chorischen Messe stimmte der Chor "Angels" von Robbie Williams an und beendete damit eine Messe der besonderen, festlichen und stimmungsvollen Art.

